

La liberalización de los cultivos de vid desplomará el precio del vino

La medida de Bruselas genera temor entre los agricultores porque traerá consigo un aumento de la oferta

07:46 VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



Tweet 2

Recomendar 4

PÉREZ GIL La liberalización total de las plantaciones de vid que propugna la nueva Política Agrícola Común (PAC) de la Unión Europea para el horizonte de los años 2014-2020 va a propiciar una importante bajada en el precio de la uva y del vino. La pretendida eliminación de los derechos de plantación de uva de vinificación está generando una creciente preocupación en el sector debido a que traerá consigo un aumento de la oferta y, por ende, una reducción de los valores percibidos en el campo, que ya de por sí son bajos.



Los vicultores durante la reunión celebrada en Algueña. INFORMACIÓN

Este asunto fue uno de los que más interés suscitó de entre todos los tratados en Algueña, durante la reunión que responsables y técnicos del sindicato agrario Asaja Alicante mantuvieron con un nutrido grupo de vicultores de diferentes localidades del Medio Vinalopó.

Precisamente el secretario provincial de Asaja, Ramón Espinosa, señaló respecto a la controvertida medida de Bruselas que "es necesario que se mantengan las reglas de control de las plantaciones de vid. No entendemos la postura de la Comisión Europea, que primero apostó por el arranque para reducir excedentes y ahora, con todo el dinero gastado, promueve la liberalización total. Es una pura contradicción y, de hecho, si se aprueba va a ser un duro mazazo en la apuesta de la provincia de Alicante por los vinos de calidad diferenciada". Además, en su opinión la consecuencia inmediata va a ser el descenso del precio de la uva y del vino. De ahí el temor de los agricultores afectados. Cabe recordar, en tal sentido, que es la PAC de la Unión Europea la que gestiona las subvenciones que se otorgan a la producción agrícola en la Unión Europea y de la concesión o denegación de ayudas depende en buena parte el futuro de los viñedos de la provincia.

MULTIMEDIA

Fotos de la noticia

En la reunión de Algueña Asaja también trasladó a los agricultores las novedades introducidas por los nuevos seguros crecientes. Entre otros asuntos, se denunciaron los recortes que se están produciendo en este sector y la conveniencia de contratar pólizas con entidades que cuenten con técnicos agrícolas y profesionales especializados. Los seguros son el mejor sistema con el que cuenta el agricultor para proteger sus cosechas ante las adversidades climáticas. La incidencia de lluvias y otros fenómenos atmosféricos está siendo elevados por lo que conviene contratar el seguro para no perder todo el trabajo desarrollado durante una campaña y no obtener ni un solo céntimo por la adversa climatología. Así lo destacó Espinosa recordando que el 20 de diciembre es el último día para contratar el seguro en explotaciones vitivinícolas. También les trasladaron que la Comisión Europea hizo público el borrador de la reforma de la PAC el pasado 12 de octubre, que viene a contemplar los cambios que introducirá la Política Agraria Comunitaria a partir de 2014. Tras la explicación, los agricultores asistentes participaron en un debate y alcanzaron la conclusión de que al productor quien debe retribuirle es el propio mercado. Para ellos la PAC tendría que primar, por tanto, que puedan conseguir beneficio por el ejercicio de su trabajo, que ayuda a mantener paisajes además de crear riqueza y empleo.